

14 Sports

Vie associative/Visite de l'AGPSI à la Fégafoot

Le Trophée des sports sur la table du président fédéral

A.M.
Libreville/Gabon

C'est un projet que porte l'AGPSI, il vise à récompenser les meilleurs sportifs gabonais évoluant aussi bien au pays qu'à l'étranger.

UN peu comme qui dirait « à tout seigneur tout honneur », c'est avec la Fédération gabonaise de football que l'Association gabonaise de la presse sportive indépendante (AGPSI) a entamé sa tournée inter-fédérations dont le point d'orgue sera le 5 octobre prochain. Devant le président de la Fégafoot, Pierre Alain MOUNGUENGUI et la suite des membres qui composent l'institution dont il a

charge, le président de l'AGPSI, Rodrigue BEKALÉ a expliqué le but de cette tournée.

Elle « vise (dit-il) à créer une franche collaboration avec toutes les fédérations en général, et la Fégafoot en particulier, afin de rendre plus lisibles et visibles les activités de l'instance faîtière du football gabonais ».

Puis il a soumis au président de la Fégafoot, les difficultés auxquelles sont confrontés les journalistes de la presse privée quant à l'obtention des informations de l'instance fédérale et celle ayant trait aux activités de l'équipe nationale et des compétitions domestiques dont la Fégafoot assure la tutelle.

Enfin, Rodrigue BEKALÉ a soumis à l'appréciation de



Photo : D.R

Photo de famille à l'issue de la visite de l'AGPSI au siège fédéral.

Pierre Alain MOUNGUENGUI et des membres de la Fégafoot un projet baptisé « Trophée des Sports ». Il s'agit d'un trophée qui vise à récompenser les meilleurs sportifs gabonais évoluant aussi bien sur le

plan local qu'international. Dans la foulée, l'AGPSI, qui a annoncé la mise en place d'une équipe de football, a reçu de la fédération un don de dix ballons de football et la promesse d'une série de maillots.

En réponse aux préoccupations de l'association, Pierre Alain MOUNGUENGUI a promis faire en sorte que la presse en ligne fasse désormais partie des délégations pour la couverture médiatique des matchs de

l'équipe nationale. Le président de la Fédération gabonaise de football, qui avait déjà sollicité l'AGPSI pour l'organisation d'un séminaire de formation en prélude à la CAN 2017, a fait savoir que désormais, une formation annuelle des journalistes spécialisés en matière de football sera inscrite dans le programme du bureau exécutif.

L'AGPSI, qui vit essentiellement des cotisations de ses membres, a reçu la promesse du président fédéral d'un accompagnement financier annuel. Mais cette question sera soumise au congrès qui décidera.

Après la visite à la Fégafoot, l'AGPSI s'est rendue à la Fédération gabonaise de basket-ball, de kick-boxing et de karaté.

Football/Ligue des champions/Bayern Munich-PSG

Carlo Ancelotti : " Il n'y a pas de favori "

AFP
Paris/France

L'entraîneur du Bayern Munich Carlo Ancelotti a estimé qu'"il n'y avait pas de favori" pour cette rencontre "prestigieuse", contre son ancien club le Paris SG, mais "pas décisive" pour l'avenir des Munichois en Ligue des champions, hier, lors de la conférence de presse d'avant-match.



Photo : AFP

Carlo Ancelotti, l'entraîneur italien du Bayern Munich.

Quel est votre sentiment sur ce retour dans un stade d'un club que vous avez connu entre 2011 et 2013?

Carlo ANCELOTTI : "Je suis content d'être ici. J'ai passé une très bonne période à Paris, j'ai un bon souvenir. (Mercredi) j'espère qu'on va faire un bon match. Ce sera difficile. Je voudrais que mon équipe montre

tout ce qu'elle a de meilleur pour gagner."

Les deux équipes n'ont pas gagné en championnat ce week-end. Qui est le favori de ce choc?

- "Je pense qu'il n'y a pas de favori. Il y a deux équipes avec différentes caractéris-

tiques de jeu. On a une stratégie claire. On va jouer et voir ce qu'il se passe."

Quel sera la clé du match? Allez-vous vous inspirer de la tactique défensive de Montpellier, qui a réussi à tenir en échec le PSG (0-0) ?

- "Il est important durant ce match de rester compact, de ne pas donner d'espace au regard de la qualité d'Edinson Cavani, de Kylian Mbappé et Neymar. (...) Je pense que pour ce type de match, on doit penser à bien défendre et bien attaquer. On doit faire un match complet. L'équilibre pour éviter la contre-attaque du PSG, c'est la chose la plus importante."

Jusqu'à quand le duo Ribéry-Robben peut-il encore évoluer au plus haut niveau selon vous ?

- "Ils n'ont pas de problème (pour le faire). Robben et Ribéry jouent très bien jusqu'à

maintenant. Ils ont aussi joué très bien l'année dernière. (Robben) a marqué sur les deux derniers matches. Combien de temps encore? Honnêtement, je ne sais pas. Ils sont en forme, en bonne condition, s'entraînent bien. Ils sont professionnels. J'ai eu des joueurs qui ont joué jusqu'à 40 ans mais c'étaient des défenseurs (rires)".

Est-ce que vous craignez le PSG et ses nouvelles recrues Neymar et Mbappé ?

- "C'est une très bonne équipe. C'est vrai qu'elle a de fantastiques qualités. Les nouveaux joueurs pourront prendre un petit peu de temps pour entrer dans l'équipe, mettre en place un bon système de jeu. (...) Il y a un match important (mercredi) mais pas décisif. C'est une rencontre prestigieuse, bien sûr. Nous voulons essayer d'être à la première place du groupe. C'est l'objectif, rien d'autre".

Ligue des champions

Sans Ribéry-Robben, le Bayern n'a pas la même saveur

AFP
Munich/Allemagne

Arjen Robben et Franck Ribéry ont 33 et 34 ans. Leurs corps ne sont plus aussi solides qu'autrefois, et l'entraîneur les ménage souvent. Mais sans eux, le Bayern Munich n'est pas aussi fort, et il peine à leur trouver des successeurs.

LE DUO "Rib-Rob" jouera-t-il d'entrée mercredi contre le PSG ? Pas certain, même s'ils se sont entraînés normalement, mardi, lors du quart d'heure d'entraînement d'avant-match ouvert à la presse.

Sujets aux blessures, régulièrement laissés au repos par Carlo Ancelotti, les deux ailiers n'ont été alignés ensemble que trois fois au coup d'envoi cette saison, en neuf matches toutes compétitions confondues.

"Mais Robben et Ribéry continuent de livrer des performances de haut niveau", s'extasie Alfred Draxler, éditorialiste football de Bild Sport, "et lorsque le Bayern cherche des remplaçants de leur envergure, il n'en trouve pas. Et je suis certain qu'il règne en ce moment au club une grande incertitude". Car ces deux-là ne sont pas seulement deux joueurs de talent et d'expérience. Ils sont, depuis le départ à la retraite du capitaine Philipp Lahm, les véritables dépositaires de l'âme guerrière du géant bavarois.

Robben est au club depuis 2009. C'est un combattant. Jamais aussi fort que dans l'adversité. Il ne supporte ni la défaite ni la médiocrité. Il n'a pas sa langue dans sa poche lorsqu'il s'agit de fustiger une mauvaise performance collective de ses partenaires, et ses coups de gueule les soirs de défaite font désor-



Photo : D.R

Que vaut le Bayern sans Franck Ribéry...

mais partie de la légende du Bayern. Ribéry, lui, est là depuis 2007: avec ses blagues d'éternel adolescent, sa hargne sur le terrain, son enthousiasme de junior souvent contagieux auprès de ses coéquipiers. A 34 ans, il est encore capable, comme contre Anderlecht en Ligue des champions, de balancer son maillot de rage parce qu'il est frustré



Photo : AFP

...et Arjen Robben ?

d'être remplacé ! Et de s'excuser le lendemain dans un communiqué lyrique en affirmant: "Dans ce maillot mouillé, je donne tout depuis 10 ans (...) Aussi longtemps que je serai sur le terrain, moi, Franck Ribéry, je défendrai nos couleurs dans chaque match, avec toute ma passion". "Franck est l'un de nos joueurs clés et nos supporters l'adorent", a reconnu le

patron du Bayern Karl-Heinz Rummenigge lorsque le Français a prolongé son contrat l'an dernier jusqu'en 2018, tout comme Robben d'ailleurs. Le Bayern, à son corps défendant, est donc dépendant de deux joueurs dont la fin de carrière est proche. "Cela a commencé à l'époque de Louis Van Gaal (2009-2011, ndlr). Le Bayern n'a pas trouvé d'alternative ces dernières années et cette dépendance est devenue de plus en plus forte", constate l'ex-international allemand Thomas Strunz, aujourd'hui consultant pour Sport1. "Lorsque ces deux-là ne jouent pas, le Bayern a des difficultés même en Bundesliga", poursuit-il, "parce qu'ils sont les seuls à apporter cette confiance en soi et ce rayonnement" qu'affichent ceux qui s'identifient réellement avec le club cinq fois champion d'Europe. Pour pallier leurs ab-

sences, et préparer l'avenir, le club a testé plusieurs options, dont le Brésilien Douglas Costa (parti cette saison à la Juventus Turin en prêt), le Français Kingsley Coman, et le Colombien James fraîchement arrivé du Real Madrid. Leur talent n'est nullement en cause. Mais aucun à ce jour n'a montré le grain de folie, la "grinta" et la personnalité nécessaires pour faire oublier un jour le duo Rib-Rob, sur la pelouse et en dehors.

Jusqu'à quand le Bayern pourra-t-il donc compter sur son duo ? "Honnêtement, je ne sais pas. Ils sont en forme, en bonne condition, s'entraînent bien. Ils sont professionnels. J'ai eu des joueurs qui ont joué jusqu'à 40 ans, mais c'étaient des défenseurs" (rires), a répondu Carlo Ancelotti, mardi lors de la conférence d'avant-match contre le PSG. Longue vie à "Rib-Rob" !